
＜会議の開催概要＞ 

１ 開催日時  令和６年９月１３日（金） 

午前９時００分から午前９時５０分まで 

２ 開催場所  加東市役所 ５階 第１委員会室 

３ 議題及び協議の概要 

   協議事項（１）議員定数について 

          維持すべきか、削減すべきかについて、協議した。 

           ＜主な意見＞ 

（維持すべき） 

  ・議会機能・監査機能の低下を懸念する。 

（削減すべき） 

  ・市民アンケートの結果、「12 人以下」の回答が多いこ

となど、厳しい結果をしっかりと受け止めるべき。 

・削減しなければ市民理解が得られない。 

  ・経費削減につながる。 

  ・これまで約 2年間の状況から 14 人でも議会運営が混

乱することはないと考える。 

  ・議会から執行部への政策提案や「決算にかかる意見

書」の提出などに取り組んできた。更なる取組の充

実を図ることで議会機能・監査機能は発揮できると

考える。 

  ・削減することで議会改革に取り組む議会の姿勢を市

民に示し、議会に関心を持ってもらうべき。 

           協議及び採決の結果、議員定数は「１４人が適切である」

との最終的な結論を導き出した。 

４ 傍 聴 者  １名 


